

Asamblea General 31.10.14

## **CCOO se abstuvo de aprobar la transformación de Unicaja en Fundación Bancaria**

El pasado Viernes se celebró la que con toda probabilidad será la última Asamblea General de Unicaja. En la misma se aprobó la transformación de ésta en Fundación Bancaria, la dotación con la que nacería, los estatutos que regirán su actividad y los patronos que la dirigirán.

Esto a nivel laboral no le afecta a la plantilla de Unicaja Banco. Sólo afecta al personal que queda adscrito a la Fundación para el que hemos exigido que se mantengan las condiciones laborales emanadas del acuerdo laboral de Mayo-11 cuando la Caja se convirtió en entidad bancaria.

Málaga, 2 de noviembre de 2014

---

### **No nos queda otra que aceptar la Ley, aunque no la compartimos**

Si bien es cierto que **la ley obliga a la entidad a convertirse en Fundación Bancaria**, por lo que nuestra posición no puede ser más que la de **acatar la legalidad vigente y aceptar un proceso irreversible**, no es menos cierto que los Consejeros de CCOO no compartimos esa ley y ya en su día advertimos ante la Asamblea General sobre 'las repercusiones que el Decreto que reformaba las Cajas de Ahorro podía tener sobre la propiedad social de éstas, al facilitar su práctica desaparición y con ella la de la presencia de los impositores, sociedad civil y trabajadores en los órganos de gobierno.

### **En el 2010 ya advertimos que era posible ser Caja de Ahorro y tener éxito**

En esa misma Asamblea hicimos un alegato a favor de la **compatibilidad de la propiedad social con la consecución de unos niveles de solvencia, rentabilidad y eficiencia óptimos**. Lo demostraba el devenir de un puñado de entidades, entre las que se encontraba Unicaja, en las que la buena gestión de sus directivos, órganos de gobierno y plantilla, posibilitó sortear una crisis a la que en cambio, la negligencia, cuando no la corrupta gestión de algunos directivos, abocaron a otras Cajas. Y de aquellos barros son estos lodos.

## Exigimos a la Fundación que gestione con eficiencia y que negocie con la RLT el respeto de los derechos de la plantilla de la misma.

Y no nos complace en absoluto haber sido agoreros de lo que ha sucedido, muy al contrario lamentamos profundamente que el pasado viernes se celebre la última Asamblea de Unicaja en la que **instamos al Patronato de la nueva Fundación a que gestione de manera eficiente su patrimonio, destine la mayor cantidad posible del dividendo obtenido por sus acciones en Unicaja Banco a la obra social, priorizando la lucha contra la pobreza y la exclusión social y alcance un acuerdo con la representación legal de los trabajadores para mantener a la plantilla de la Fundación las garantías laborales derivadas del acuerdo de Mayo del 2011** con motivo de la conversión en entidad bancaria. Porque el diálogo permanente entre la dirección y los representantes sindicales es un valor que debemos mantener a toda costa, ya que, a pesar de las relaciones laborales no han estado exentas de conflicto, como el que ahora sufrimos relacionado con las insoportables cargas y presión laboral que padecemos, siempre hemos sido capaces de reconducirlas para alcanzar acuerdos beneficiosos para todos que han permitido a la entidad ser la entidad saneada y muy bien evaluada en los test de stress que hoy es.

## No estamos de acuerdo con los estatutos de la Nueva Fundación ni con los criterios de elección de sus patronos

En lo que respecta a los estatutos de la fundación y el patronato de la misma, **CCOO no está de acuerdo con los mismos**, por varios motivos: la inexistencia de un reglamento interno de funcionamiento; la **insuficiente**, a nuestro juicio, observancia de aspectos que consideramos relevantes en lo que concierne a la **Responsabilidad Social Empresarial**; la **discrepancia** con los **criterios de elección de los miembros del Patronato**, entre los que lamentablemente **echamos en falta una mayor presencia de mujeres**, sin que por ello dudemos de la idoneidad profesional de los elegidos; y por último, por el hecho de que el **Patronato no incorpore a impositores, representantes de la plantilla y de muchas otras entidades de la sociedad civil** que hasta ahora estábamos representados en esta Asamblea.

Confiamos que en esta nueva etapa se preserven las formas de participación y colaboración que han demostrado dar buenos resultados a todas las partes y que ha hecho de Unicaja Banco una entidad financiera de éxito.

